

GLORIETA DE COLÓN

EVIDENTE: ULISES LARA ES FISCAL DE 'CHOCOLATE'



La comparecencia del encargado de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara, terminó de evidenciar que ya es absolutamente un funcionario de chocolate, en espera de que en la primera quincena de diciembre -es poco probable que haya cambio de señales de última hora-, el Congreso capitalino designe a Bertha Alcalde -hermana de Luisa, la presidenta nacional del Morena- como la nueva fiscal. Dos hechos de la reunión de Lara con la Comisión de Presupuesto: máximo 12 legisladores, cuando en reuniones con alcaldes y otras autoridades ha habido más de 20. Además, el operativo de seguridad que trae ahora Lara es limitado. Se nota cuando el poder se agota.

IECM: CARTA ADORNADA

Y hablando de comparecencias, la de la presidenta del IECM, Patricia Avendaño fue algo vistosa, porque hasta sus pantallas de LCD para la presentación de su carta a Santa Clos: un presupuesto de mil 920 millones 439 mil 77 pesos para 2025, en que lo más importante será la consulta del Presupuesto Participativo. Por supuesto, también incluye 580 millones 442 mil 928 pesos exclusivamente para los partidos políticos, Morena el más rico, con pueblo pobre, por parafrasearlos. De lo que no se habló es de la desaparición del IECM con la supuesta reforma electoral pendiente, de la que nos dicen quizá no será en 2025. A esperar.

VIOLENCIA VICARIA INSTITUCIONALIZADA

Ahora que el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra ya anda buscando ser ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y hasta presume que cuenta con la bendición de la presidenta Claudia Sheinbaum, grupos feministas y asociaciones que defienden a mujeres víctimas de violencia vicaria han salido a denunciar que en estos años Guerra ha hecho oídos sordos y se ha quedado de brazos cruzados ante denuncias de corrupción de sus jueces y magistrados, que ordenan cambios de custodia de los hijos para afectar a mujeres, incluso al grado de que sus ex parejas les inventan delitos y las llevan a prisión. Hay varios casos de los cuales iremos dando cuenta.





Foto: Especial

